

## Mahasiswa KKN 97 Adakan Sosialisasi cara berkomunikasi yang Baik di SD Negeri 3 Samudera



Mahasiswa KKN 97 Adakan Sosialisasi cara berkomunikasi yang Baik di SD Negeri 3 Samudera

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Komunikasi adalah proses penyampaian informasi baik itu pesan, ide, dan gagasan dari satu pihak lainnya yang dilakukan secara langsung maupun tidak langsung. mengadakan Sosialisasi cara berkomunikasi yang baik dan benar kepada siswa- siswi kelas 3 di SD Negeri 3 Blang, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara menjadi Program Kerja Individu ini salah satu mahasiswa yang bernama Intan Permata Sari program studi Ilmu Komunikasi yang diadakan pada hari Senin (14/11/2022).

Mahasiswa yang bergabung dalam KKN- PPM 97 Universitas Malikussaleh yang diketuai oleh Raja Isnur Jm dan beranggotakan Rizky Ananda Tanjung, Manda Auliya, Nanda Mafzura, Aulia, Muthamainnah, Dien Michel Deswita, Intan Permata Sari, Eliyen Mahdalia, Dina Mutahassilah, Jumratul Ula, Nurul Husna, Muhammad Naja, Ulfa Fitrah, Muhammad Dirga. Mereka semua dibawah naungan Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), dr Riska Sofia MKT.

Salah satu program kerja individu yang dilakukan oleh Intan Permata Sari mahasiswa program studi Ilmu Komunikasi Universitas Malikussaleh dengan melakukan Sosialisasi Cara berkomunikasi yang baik dan benar kepada siswa- siswi kelas 3 SD Negeri 3 Blang Nibong.

“Adapun kegiatan sosialisasi ini anak- anak dilatih berkomunikasi dengan menggunakan bahasa yang baik dan benar. Jadi, setelah mampu berkomunikasi dengan baik dan benar kepada teman dan keluarganya diharapkan ia akan mampu untuk terjun ke lingkungan yang lebih luas,” kata Intan Permata Sari.

Ia menyebutkan, pembelajarn berkomunikasi bagi siswa-siswi ini sangat penting agar siswa dapat bersosialisasi dengan baik. Belajar komunikasi sebenarnya sangat mudah. Sebab ketika siswa sering diminta untuk aktif berkomunikasi tanpa disadari, mereka dengan mudah mempraktekkannya sendiri. Komunikasi memungkinkan orang- orang untuk berinteraksi satu sama lain.

“Selama sosialisasi, siswa belajar betapa pentingnya belajar berkomunikasi dengan baik dan benar. Cara berkomunikasi dengan serta pengenalan lawan bicara saat berkomunikasi. Para siswa- siswi yang mengikuti sosialisasi ini tidak segan- segan mengangkat tangan, menjawab pertanyaan. Untuk serangkaian program kerja ini dengan sangat antusias karena telah meramaikan sosialisasi ini. Usai sosialisasi tersebut seluruh siswa – siswi dibagikan permen guna telah mengikuti sosialisasi ini. Selain itu, diharapkan dapat membantu siswa-siswi mengingat dan belajar kembali tentang bagaimana cara berkomunikasi dengan baik dan benar,” ungkapnya. [tmi]

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),